

ふなほ



印西市立船穂中学校
学校だより第12号
令和8年1月8日発行

前向きに一步を踏み出そう！

2026年（午年）が、スタートしました。本年もよろしくお願ひいたします。毎年、3学期は、駿馬が駆けるように、あつという間に過ぎていってしまいます。年が明け、皆さんも新たな誓いや目標を立てたのではないかと思いますが、達成に向け、まずは目の前のことを一つ一つ丁寧に行っていってほしいと思います。今学期は、予餉会や卒業式などの大きな行事もあります。これまで学んできたことを生かし、仲間と協力して、心のこもった会や式を作りあげてくれることを期待します。今年1年が、皆さんにとって笑顔の多い年になることを願っています。20世紀に喜劇王と言われ、多くの人を笑顔にしたチャールズ・チャップリンが、「下を向いていたら、虹を見つけることはできない」という言葉を残しています。言い換えると、気持ちが前向きでないと希望や輝かしい未来、自分の可能性などに気づくことができないということです。新年のスタート、皆さんも、顔を上げて前向きな気持ちで一步を踏み出しましょう。保護者や地域の皆様、本年も船穂中学校へのご支援、ご協力どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 飯尾 一哉



学校教育目標
未来を拓く「生きる力」を育み 次世代を担う生徒の育成
自学…自ら学ぶ意欲、主体的な学習
健康…たくましく生きるために 健康と体力
友愛…思いやりの心、助け合う仲間
～夢と希望と感動ある学校を目指して～

始業式～生徒代表3学期の抱負～

◆生徒会代表 Y・K さん

みなさん、あけましておめでとうございます。冬休みが終わり、いよいよ3学期が始まりました。冬休みは、楽しく充実した時間を過ごすことができましたか。今年は午年で、60年に一度の「丙午（ひのえうま）」の年です。この年は、情熱ややる気が高まり、新しいことに挑戦するのに良い年だと言われています。ただし、気持ちが先走りすぎないように、落ち着いて行動することも大切です。また、行動する前には準備が大切です。1・2年生は、予餉会に向けての活動や第4回の定期テストがあり、3年生は受験が控えています。準備をしっかりとおくことで、自信をもって行動に移すことができると思います。「行動すること」と「準備を整えること」の両方を意識して過ごしていきましょう。3学期は短い学期ですが、まとめの時期であり、とても大切な学期です。1年生は、4月から先輩になるという自覚を持ち、日々の学校生活を大切にしましょう。2年生は、学校を引っ張っていく存在として、3年生から安心して仕事を任せてもらえるように頑張りましょう。3年生は、卒業に向けた大切な時期です。受験勉強はもちろんですが、船穂中学校で過ごす残りの時間を大切にし、仲間との思い出をたくさん作りましょう。3学期は、次の学年へ進む準備の学期でもあります。一人一人が日々目標をもち、より良い学校生活が送れるよう、みんなで頑張っていきましょう。

◆3年生代表 F・T さん

皆さん、明けましておめでとうございます。いよいよ今日から3年生にとって中学校生活最後の3か月が始まります。私たち3年生にとって中学校生活のまとめの時期であり、進路が決まる本当に大事な時期でもあります。入試を控えて、大丈夫かと不安や焦りを感じている人も多いと思います。でも、そんなときこそ1人で抱え込まないでください。周りには同じ目標に向かって頑張っている仲間がいます。困ったときは、周りに頼ったり励まし合ったりしながら最後まで乗り越えていけたらと思います。また、これから的时间は、全員が揃う日も少なくなっています。だからこそ、なんとなく過ごすのではなく、健康にも気をつけ、一日一日を大切にしていき

たいと私は思っています。授業や友達との時間など、残された中学校生活をしっかりと味わいながら、やるべきことに向き合っていきたいです。そして、私たちは1・2年生の手本となる姿を見せていくために、挨拶を自分から積極的に行うことや、掃除を丁寧に行うこと、集中して授業に取り組むことなど、当たり前のことをきちんと行なうことが大切だと思います。残りの3か月、3年生を中心に学校全体をより良くしていくように、勉強にも生活態度にも気をつけて最後の中学校生活を送りましょう。今学期もどうぞよろしくお願いします。

◆2年生代表 H・A さん

新年を迎え、私たちの学年も気持ちをそろえてより良い1年をみんなで作っていきたいと思います。昨年の学校生活を振りかえると、協力して行動できた場面もあれば、意見がまとまらず、物事が先に進まず、時間がかかってしまうこともあります。その経験を活かして、学年全体がより成長できるようにしていきたいです。大切にしたいことは3つあります。1つ目はあいさつや2分前行動です。学年の雰囲気は、一人ひとりの行動によって変わります。明るいあいさつやちょっとした声かけがあるだけでも違ってきます。3年生としてふさわしい姿に近づけるように、これから協力して行動し、時間に気をつけて生活できれば良いと思っています。2つめは学習面についてです。授業の際ふざける人が見られたので、そこも改善していかいいと思っています。最後は行事面です。2年生は行事に熱心に取り組むことができました。そんな中でもふざけている人が見られたので、前に出る人の話を聞いて何事にも全力で取り組めるように協力していきましょう。

◆1年生代表 N・K さん

冬休みもあっという間に終わり、今日から3学期が始まります。皆さん、冬休みを有意義な時間にできたでしょうか。私たち1年生も、あと3か月で先輩となり、新1年生を引っ張り、新3年生を支えていくことになります。そんな2年生になるために1年生の3学期の目標を3つ考えました。1つ目は、視野を広くすることです。視野を広くして周囲を見ることで、今、自分がするべきことや困っている人に気づくことができます。2つ目は、お互いに高め合える学年になることです。2学期には、2分前着席や授業の準備をできない人がいました。一人ひとりが意識を高めていくことが大事ですが、誰かができるないときに、非難したり責めたりするのではなく、どうしたらできるようになるかを全員で考えて行動していきたいです。例えば、2分前着席も、学級委員や学習図書委員だけでなく、班長が班員に声掛けしたりすることで改善できると思います。お互いの声掛けを聞くことも大切だと思います。そして、お互いにダメ出しをするのではなく、高め合っていけるようにしたいです。3つ目は、メリハリをつけることです。私は、1年生の元気よくコミュニケーションをとれるところは長所だと思っています。しかし、それが裏目に出で、授業と休み時間のメリハリがつかずに授業にふわふわした気持ちで臨んでしまうことがあります。その状態が繰り返されると、授業が上手く進まず、集中して勉強したい人にとっても迷惑になってしまいます。学年が上がると、授業もさらに難しくなっていくと思うので、メリハリをつけて授業に臨めるようにしたいです。立派な先輩になる準備をするために、以上の3つの目標を達成できるように全員でがんばっていきましょう。



思い出に残る予餉会に

1月7日（水）の始業式の後、1、2年生が予餉会に向けて集会を行いました。予餉会は、今まで行事や委員会、部活動など、学校生活のさまざまな場面でお世話になってきた3年生に、感謝の気持ちを伝える会です。集会では、予餉会実行委員が、自己紹介した後、各係の活動について説明をしました。卒業前の3年生が、とても楽しみにしている会もあるので、実行委員を中心により良いものを自分たちで作りあげ、卒業していく3年生の思い出に残る素敵な予餉会にしてください。



【予餉会実行委員】

【本校セクハラ相談窓口】

- * 養護教諭
- * S C
- * 教頭

【スクールカウンセラー勤務日】

- * 毎週木曜日 10:00～16:00
- 予約をしたい場合は、担任までお申し出ください。

